

Forums pour l'entourage

Mon fils est drogué je sais plus quoi faire

Par Profil supprimé Posté le 29/04/2017 à 03h14

Voila mon fils de 18 ans est drogué il prend du canabis
Il s'est éloigné de nous ne m'écoute plus et ne fait plus rien de sa vie
Il rentre à des heures pas possible, aucune communication n'est possible entre nous il ne parle pas.
Jai l'impression que ses copains sont plus important que nous
Je n'existe même plus pour lui jai l'impression.
J'ai perdu le sommeille tous les jours j'essaye de trouver une solution sans jamais y arriver...
Aujourd'hui je suis démunie en sachant plus quoi faire
C'est une douleur si profonde que parfois je pense au pire...
Je voudrais de l'aide svp
Si vous avez des piste des conseilles je suis preneuse.

Cordialement.

Rosi2